



# Presenta renuncia contralor de la FGR

MARTHA MARTÍNEZ

El coordinador de diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, informó que Arturo Serrano Meneses presentó su renuncia como titular del Órgano Interno de Control (OIC) de la Fiscalía General de la República (FGR), tras ser desalojado de su oficina, con lo cual evitó el proceso de remoción en la Cámara de Diputados.

Monreal dijo que, al mismo tiempo, la FGR presentó a la Cámara de Diputados la solicitud de destitución de Serrano Meneses, por lo que el funcionario fue suspendido del cargo para que en el recinto legislativo se iniciara el procedimiento correspondiente.

“Aquí llegó una solicitud de destitución y nosotros iniciamos un procedimiento. Se suspendió al funcionario para iniciar el proceso donde él presentara pruebas. Hablo nada más del contralor; sólo él, porque él es el único que tiene la relación directa con la Cámara, porque la Cámara lo nombra”, detalló.



Especial

■ Arturo Serrano Meneses evitó el proceso de remoción en la Cámara de Diputados al presentar él mismo su renuncia.

Monreal indicó que como parte de ese procedimiento que se inició a través de la Contraloría de San Lázaro, se abrió un periodo de pruebas y alegatos para que el funcionario pudiera defenderse de las señalamientos en su contra.

No obstante, señaló, Serrano Meneses decidió presentar su renuncia, con lo que evitó el proceso de remoción en la Cámara de Diputados.

Monreal advirtió que

independientemente de su renuncia, la Fiscalía deberá continuar con las investigaciones de los expedientes con los que cuenta, los cuales, dijo, se refieren a la comisión de distintos probables delitos.

Grupo REFORMA publicó el 13 de agosto que en medio de un operativo con elementos de Seguridad Institucional, la Fiscalía General de la República destituyó a Arturo Serrano Meneses como titular de su OIC y a

## Investigado

De acuerdo a fuentes, el ex funcionario enfrentaba estas acusaciones

- Era investigado por presuntos actos de corrupción.
- Delitos contra la administración de justicia.
- Tráfico de influencias.
- Omisiones graves.
- Habría sido investigado junto a otros nueve funcionarios más.
- Ya habría sido revisado por presuntas irregularidades.

nueve mandos de su equipo por presuntos actos de corrupción.

Ayer, se informó que la FGR designó a Óscar Daniel del Río, hijo de José Manuel del Río Virgen, director de Control Interno y Evaluación Técnica de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) y cercano a Monreal, como encargado de despacho de su OIC.